
電解水素水の代理店に

リフォーム商品の一つとして、酸化還元水

（水素水）を取り扱うことになり、名古屋を中心

に社内で説明会を実施したところ社員の多く

の方が購入しました。健康に対する関心の高

さを実感。老化は、酸化作用で、それを防止

するために水素で還元することは医学的にも

証明されているところで、ただのアルカリイオ

ン水でもない、浄水器でもない、ミネラルウオ

ーターでもない水素水で、体を基から健康に

します。Ｊリーグの多くのチームでも採用され

ており、スポーツ界、医学界で数多く採用され

ています。家に取付を行えば、ミネラルウオー

ターを購入するより断然お得で、料理からす

べてに使用できるようになり効果もあがりま

す。お客様の中にも、浄水器を使用していた

り、ミネラルウオーターを購入している方も数

多くいると思いますので、より健康的な体作り

に、水素水を是非お勧め下さい。当社から、

購入すると一般的購入価格より、お値打ちに

購入できます。

事故削減

交通事故の削減に取り組もうということで、

講習会に参加してもらったり、カギの管理を変

更したりしましたが、おかげで、ここ数カ月交

通事故が激減しています。まずは、年末ま

で、無事故、無災害を達成し、良いお正月を。

工務社員の稼働

現場が増えたり、従来からの職人さんが高

齢化したりで、現場施工を行うにあたり、社員

による施工を増やしており、多くの社員が入

社しました。経験者の方も未経験者の方もお

り、工種もいろいろですが、研修も進み多くの

営業所で実施工を始めて、現場で奮闘してい

ることと思います。今までは、現場での稼働を

数字的に表わす社内で統一した指標があり

ませんでしたが、社員も増え、内製工事比率

が高まる中で、効率的な稼働は会社の利益

を大きく左右します。各部門で社内工事での

出来高を明確にし、所謂「見える化」を図って

いき、品質、利益もハイレベルな強い現場づく

りを行っていきたいと思います。
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冬の賞与

冬の賞与は、上半期の業績に応じて支給し

ますが、今年度は、消費税増税の影響もあ

り、上半期の業績は､前年を大きく下回ってし

まいました。ここ数年は、皆さんの頑張りで、

前年を上回る支給が続いていましたが、この

冬の賞与は支給総額で、前年の冬と同額にし

ました。ただ､支給対象人数が増えています

ので、一人あたりはマイナスです。この夏の

賞与は、前年度の下半期が消費税増税前の

駆け込み需要で業績が伸長して、増額された

ので、この夏の賞与と比べると、マイナスが大

きくなります。業績の変動に比べると良いとき

も悪いときも安定的な支給をしていますが、大

原則は、業績次第で賞与は決まるということ

です。短期の業績の悪化は、あまり影響はあ

りませんが、悪い業績が続くと下がっていって

しまうのは、避けられません。何がおきようと

も、しっかりとした業績を確保できるように、全

員で創意工夫を凝らし、無駄を省いて、良い

業績をキープして待遇面でも徐々に改善して

いけるように頑張っていきましょう。

ＢＷニュース

会社案内とホームページがリニューアルさ

れました。是非、ご覧下さい。

コラム「一身独立、一国独立」

明治の初期、福沢諭吉が、日本のあるべき

考え方を述べた言葉です。当時は、長く続い

た鎖国時代が終わり外国の列強が開国を求

めて日本に迫り、新しい明治政府が植民地に

ならないで独立を守れるように必死に努力し

ていた時代です。この言葉を、今の時代に当

てはめて考えたら、どうでしょうか？アメリカの

一強時代は、終わり、日本の周りには日本の

領土を狙っている国がたくさんあり、武器をも

たずに他国に守って下さいでは、とても通用し

ない時代のように思います。明治時代は、西

洋の進んだ科学技術を取り入れ国力を高め

ることが急務でしたが、精神的なアイデンティ

ティーは日本のものを守ろうとしていました。

和魂洋才という言葉もありますが、従来から

の武士道精神というものがその中心でした。

それでは、今の時代の日本精神はどういうも

のでしょうか？国のことは、このぐらいにして、

一身独立についての話になりますが、消費税

増税が先送りされて、財政再建はまた先送り

になり、現代の生活が優先された形になりま

した。ただ、今の時代を生きる人間は、将来

の世代に重いツケを残しているのは事実で、

とても独立しているとは言えない状況のように

思います。子供たちに食べさせてもらっている

のと同じです。借金をすること自体がいけない

わけではありません。先行投資をして、将来

それを利用してより多くの利益を上げられるな

らば問題ないし、経済を発展させるためには

必要なことです。会社も企業発展のために借

り入れをして先行投資を行います。将来の世

代から、「あの時思い切って投資してくれたか

ら、今がある」と感謝されるならば問題ないわ

けです。借金は投資から得られる利益より返

済することが当たり前の条件です。これを国

で行うのが国債です。公共工事で、インフラを

整備して、経済が発展すれば税収も増えて、

返済していけます。しかし、今の時代は、いか

がでしょうか？少子高齢化で、経済成長の見

込みはないわけではありませんが、とても厳

しい状況です。税収より支出が上回り、震災

復興などはありますが、社会保障費など、現

代の生活を賄うお金が足りずに自転車操業

のように借金が膨らんでいるのです。これで

は、現代の人は、一身独立などしていませ

ん。明治維新の頃の人たちの本を読むと、ほ

んとに頑張っていたなとよく思います。それに

比べると現代人はどうでしょうか。大した努力

もせずに、将来の人たちに、「支払っといて」

「何とかしといてね」と請求書を回して、生きて

いるように思える時があります。はっきりとし

た返済の見込みのない借金を惰性で増やし

ているとも言えます。今回の消費税増税を反

対する人たちの意見の中に、「わずかの生活

補助で、仕事もなく、それで増税など、国民を

どう思っているのか？」といったことを話す人

がいます。確かに非正規雇用が増えたり、高

齢者の介護をしなくてはいけないとか、厳しい

環境におかれている人たちが多いのも事実で

しょう。ただ、国に頼らずに、まず自分で努力

をもっとできないのかなと思うような人たちも

たくさんいるように思います。こういうことを言

うと、過激な労働組合などが街宣車で非難し

に来そうですが。確かに貧困層の中には、「う

つ」など精神的な疾患をかかえて仕事につけ

ない人が多かったり、幼少期から虐待とまで

はいかなくても不幸な状況であったりとか、本

人だけの問題にとどまらず、日本の病巣は深

く複雑です。ただ、本当に厳しい状況の中で

も、頑張って独立している（税金をしっかり払

っている）人たちもまた、大勢いるわけです。

自分の生活は自分で支える。社会保障などを

もらう立場から、税金を払う側の立場になる。

まず、私たちは、全員が日本という平和で豊

かな国で生活して、国や国を支える国民から

守られていることに感謝すべきと思います。イ

スラム圏やアフリカの貧困国で生まれないで

良かったと皆が思うでしょう。生活補助をもら

ったり、一番国の恩恵に預かっている人たち

が、「こんな国なんて」と文句が多いように思

います。誰もが年をとるし、事故にあって半身

不随になるかもしれませんし、国のお世話に
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なる時がくるかもしれません。その時は、国の

お世話になればいいと思うし、そのことに後ろ

めたさを感じる必要もないと思うのですが、元

気でいられるなら、国をわずかばかりでも支

える側でありたいと思います。このことは、会

社に勤める身としても同じことが言えます。し

っかり働き、会社に利益をもたらす立場であり

たい。当社にはいないと思いますが、大企業

などでは少しでも多くの企業の恩恵に預かる

ことに熱心で、あっちの方が得とかいった計

算ばかりして、会社に貢献する仕事には関心

がないような人たちもいるようで、そういう人た

ちが、「この会社は、本当にケチで」とか文句

を言っているようです。皆が幸せを求めて行

動しているわけで、価値観が違うと言えばそ

れまでですが、損得ではなく、一身独立の精

神で生きることが、精神的にも豊かな人生を

送れるように思います。そういうことを考える

と、今の日本はとても憂える状況で、この時代

を生きている人間として将来世代に世話にな

りっぱなしで、先のことは知らないよというの

は、どうかと思い、少しでも良い方向に向かえ

ばいいなと思います。

ちょっと一言ちょっと一言

「紅葉を見に」

甲信営業所

降旗 宗夫

皆様お疲れ様です。甲信営業所、降旗です。

今年は例年に無い位、早く寒くなり車のフロントガラスに

霜が降り氷始めました。雪に備えて早めのタイヤ交換をし

た方が良さそうです。

さて先週、長野の戸隠神社（とがくしと読みます。）に家

族と朝早くから参拝して参りました。今年は子供が受験な

ので、お守りを買うついでに紅葉を見に行ってきました。

ＪＲのＣＭで知っている人も、行った事の有る人もいると

思いますがここ数年で参拝者が倍増していて、のんびりし

ていたら車が駐車出来ない位混雑します。半分位は観光

バスですが・・・

さて奥社ですが、ＣＭに出て来た壮大な杉の木の道や、

女優の吉永小百合さんが入った、幹の中が空洞の杉が見

えてきます。今ではＣＭみたいに空洞には入れません。そ

こまで行くのに５００メートル位は歩きます。

道が砂利道・上り坂など、奥社までは片道２キロ位で、

山の中腹辺りに本堂が有ります。下から本堂まで１時間３

０分～２時間で到着です。

本堂を背に振り向けば、色取りどりの綺麗な紅葉が目

に映ります。

皆さん機会が有れば、この光景はぜひ実際に見られた

方がいいですよ。

戸隠と言えば蕎麦も有名で、お店が３０件位有りますが

何処のお店も美味しいです。

私は戸隠に来たら毎回お店を２～３件廻ります。有名な

蕎麦屋は物凄く混んで１時間から２時間待ちなので、隠れ

た美味しい蕎麦屋を探すのが楽しいです。

皆様も長野にお越しの際はぜひ戸隠に行って、見て、感

じて、味わって下さい。

施工事例紹介施工事例紹介

●施工場所 ： 名古屋市

●工 事 名 ： 床暖房設備工事

●建 物 ： 木造２階建

●施工面積 ： エコウィル（ガス発電給湯暖房機）

●仕 様 ： 床暖房・浴室乾燥暖房機

浴室乾燥暖房機

エコウィル

担 当 ： 設備課 今吉克也

お疲れ様です。今回ご採用いただいた給湯器は、通常の給湯器

ではなく、ガスエンジンを使って電気と熱（給湯・温水暖房）をつくる

エコウィルを設置しました。

エコウィルは運転時約１ KW 発電しますが、つくった電気と熱は

自宅の照明などにも使え、更に床暖房や浴暖にも利用できます。

また、学習機能がついており、必要以上に発電しないよう、普段

の家族の使用状況に合わせて必要な分だけ発電します。

その他にも家庭用燃料電池のエネファームや蓄電池など、今後

も様々な高効率省エネ機器がでてくるとは思いますが、課で毎月行

っている勉強会等で商品知識の向上を図りながら、プロ意識をもっ

て課員一同、営業活動に取り組んでいきます。

社内報 ページ 2


